

JULIE MASSE



«JE PENSE À MON PÈRE À TOUS LES JOURS...»

Comme tout chacun, Julie, malgré son talent, son succès et sa popularité, n'est pas à l'abri des peines et de la douleur; d'ailleurs chacun se souvient encore sans peine de cette difficile épreuve qu'elle a traversé, il y a maintenant quelques mois, alors que son père perdait la vie dans un accident d'avion. Et le pire, c'est que Julie s'était alors en vacance — une première semaine qu'elle s'accordait après tout ces

longs mois de travail.

Bien sûr, pendant quelques semaines, Julie s'est retirée et a évité d'aborder le sujet. On la comprend d'ailleurs, quiconque affronte une telle peine a besoin de temps pour accepter l'inéluctable; pour se remettre de la tristesse — et d'autant plus que, pour Julie, son père était son meilleur copain.

Mais, depuis, le temps a passé et Julie a retrouvé cette sérénité qui l'a toujours caractérisée. Si bien qu'au-

jourd'hui, elle n'hésite plus à aborder le sujet. À raconter comme sa famille et elle ont traversé cette dure épreuve.

«C'est bien sûr que ça n'a pas été facile, pour personne. Ni pour ma mère, pas plus que pour mon frère, ma soeur et moi. D'ailleurs, il faut que je souligne une fois encore l'exemple qu'a été ma mère pour nous dans ce moment difficile; parce qu'elle est demeurée réaliste. Elle a su comment réagir, elle a même